



Wolfsberger Zeitung
office@wolfsberger-zeitung.at



Wir sind Landesmeister

Die Stadtgemeinde Wolfsberg wurde beim „Primus-Vor-Award“ der Kleinen Zeitung unter 110 Projekten in 6 Kategorien für die "Energiezentrale - Leuchtturm Wirtschaftshof" mit dem 1. Preis in der Kategorie Nachhaltigkeit ausgezeichnet! Wolfsberg geht mit dem Gesamtsystem aus Photovoltaik (Energiegemeinschaften) kombiniert mit dem Blockheizkraftwerk (Strom und Wärme) eine beispielhafte Lösung für nachhaltige regionale Energieversorgung. "Investitionen in eine nachhaltige Energiepolitik zahlen sich aus!" freut sich Umwelt-Stadtrat Jürgen Jöbstl, der den Preis stellvertretend für Bürgermeister Hannes Primus gemeinsam mit Stadtamtsleiterin Barbara Köller und Umwelt-Abteilungsleiter Günther Rampitsch entgegen nahm.

